



SA- LÓN

Difuminador solar

Tratamiento de aclarado de tono natural, generar un aclarado natural sobre el cabello similar al que provoca el sol en el verano, siempre respetando la estructura interna del cabello sin ningún tipo de agresión sobre el mismo

Cultura de color.

Barro original + oleo

Tintura del cabello con barros, que se componen de extractos botánicos y minerales. Esta cultura de color en la unión de productos y rituales realizados por profesionales, conscientes y comprometidos que, respetando la naturaleza interior del cabello y cuero cabelludo, consigue colores bellos, elegantes y naturales en la fibra capilar. Aporta fuerza ya que no realiza una apertura de cutícula sino una envoltura. Aumenta el brillo gracias a los extractos botánicos. Además, es un tratamiento repelente de piojos ya que contiene árbol de té, que es un repelente natural. Apto para niños en su prevención. Especialmente indicado para personas sensibles o reactivas a las coloraciones tradicionales o que buscan una coloración respetuosa con la salud de las personas y la naturaleza.

Aporta textura y protección, desintoxicando cueros cabelludos y cabellos saturados de siliconas. Se realiza una matización con oleos para mejorar el efecto visual de la multimodalidad. El color es un poder que influye directamente al ALMA.

Barro Gold

Cultura de color evolucionada hacia nuevos pigmentos capaces de aportar color y cobertura a cabellos blancos, respetando su naturaleza interior y aportando todas las propiedades provenientes de la naturaleza.

Apto para personas alérgicas a tinturas tradicionales. Es una coloración sin oxidación, no contiene PPD, Resorcinol, amoníaco o sus derivados.

Reestructura y rellena la fibra capilar, reduce el frizz, proporcionando el efecto pulido. Contiene Agua Biopolar.

DOV'RIA





Lavado dermocapilar

Se trata de una limpieza del cuero cabelludo y el cabello. Gracias a los limpiadores que utilizamos ayudamos a que la limpieza de la piel sea profunda y duradera, aportando una hidratación adecuada a cada tipo de cabello. Se realiza una bioterapia facial que nos genera ese momento de relax y mimo.

Todos los productos corporal, facial y cabello contienen Agua Biopolar.

Nace del agua pura de montaña que se somete a un complejo proceso de bioenergético a través del cual conseguimos una textura líquida de alto orden molecular que aporta una gran energía al organismo y transmite la información de nuestros activos botánicos al sistema celular, depurando su toxicidad y potenciando su regeneración. De esta forma todas las alteraciones que puedan existir en la piel se tratan desde su origen.

Tratamiento hidronutritivo. Let me be

Nuestra línea de reparación intensa actúa sobre la reposición del colágeno. Promueve una hidratación profunda y protección contra los daños externos.

Tratamiento antifrizz

Promueve un tratamiento instantáneo, nutriendo y regenerando la fibra capilar. Formulado con aceite de argán y urea, los activos contribuyen a la salud del cabello dejándolo brillante.